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01.01 09-Nov-18 JHV Organisation Zeit und Ort Die 17. ORDENTLICHE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG findet  am Freitag, dem 09.11. 2018
um 20:05 Uhr im Nebenraum der Gaststätte des Sportheims in Ober-Ramstadt, Ortsteil
Rohrbach, statt.

01.02 09-Nov-18 JHV Organisation Begrüßung Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, insbesondere die neuen Mitglieder, insgesamt
gibt es seit der letzten JHV 8 neue Mitglieder; gesamt sind es jetzt 78.

02.01 09-Nov-18 JHV Organisation Protokoll Der Versammlungsleiter ist laut Satzung der 1. Vorsitzende, zur Protokollführerin bestimmt
der 1. Vorsitzende die Schriftführerin..

03.01 09-Nov-18 JHV JHV Tagesordnung Punkt 3. fehlt in der Tagesordnung
04.01 09-Nov-18 JHV Organisation Beschlussfähigkeit Anwesende Mitglieder:  15 sowie 2 Gäste, siehe Anwesenheitsliste

Es wird festgestellt, dass satzungsgemäß zur Versammlung eingeladen wurde und die
Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist.

04.02 09-Nov-18 JHV Organisation Tagesordnung Die Tagesordnung lag allen Mitgliedern rechtzeitig vor und wird von der Versammlung
einstimmig genehmigt. Es liegen keine Anträge zur Erweiterung der Tagesordnung vor.

05.01 09-Nov-18 JHV Bericht VS Allgemein 2018 gab es 4 VS-Sitzungen und umfangreiche eMail-Kommunikation, Werner Ferdinand
dankt den Vorstandsmitgliedern sowie Claude und Isidore für die geleistete Arbeit.

05.02 09-Nov-18 JHV Bericht VS Weihnachtsmarkt Der Verein präsentierte sich 2017 in Rohrbach in einer Holzhütte, die von den
Vorstandsmitgliedern mit viel Aufwand betrieben wurde. Mitglieder konnten dadurch
keine geworben werden, das Interesse an der Vereinsarbeit war so gut wie Null; die
Besucher sind mehr am Essen und Trinken interessiert. Weil auch der finanzielle Vorteil
im Vergleich zum Aufwand zu gering ist, wird es eine Beteiligung am Weihnachtsmarkt
vorläufig nicht mehr geben. Die Hütte wird gegen eine Spende an den  SV-Rohrbach
abgegeben.

05.03 09-Nov-18 JHV Bericht VS Film Reise 2016 Im Januar 2018 wurde an der Lichtenbergschule in Ober-Ramstadt der Film der
Vorstandsreise 2016 gezeigt. Die Vorstellung war gut besucht, es gab anschließend eine
lange und interessante Diskussion und nur positive Resonanzen sowie Spenden.  Einen
Bericht dazu gab es im Darmstädter Echo und in den Odenwälder Nachrichten. Der Film
ist auch über YouTube zu sehen: https://www.youtube.com/watch?v=iUFQckzIzNA  (oder
Stichworte: reise savalou 2016); auf der Homepage gibt es auch einen Verweis dorthin
sowie zum Presseartikel unter "Aktuelles"
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05.04 09-Nov-18 JHV Bericht VS Fifadji/Gebäude Durch Hinweise von Freunden unseres Fördervereins F.S. und T.Z. erfolgte eine
Bewerbung bei "Merck Family Foundation" (MFF).
MFF möchte eine zweckgebunden Spende. So haben wir nach Rücksprache mit Claude für
die Schule in Fifadji  ein 2- oder 3-klassiges Gebäude zur Auswahl durch MFF
vorgeschlagen und um einen Zuschuss gebeten.
Derzeit erfolgt der Unterricht in Fifadji in einem Gebäude, in dem auch Leichen
aufbewahrt werden.
Die Überraschung war groß, als wir die Mitteilung erhielten, dass MFF das große Gebäude
und dieses komplett mit 30.000€ fördern will. Der Vertrag ist zZ in Arbeit.

05.05 09-Nov-18 JHV Bericht VS Fifadji/Latrinen Claude schlägt vor, auch eine Latrine zu finanzieren. Die Entscheidung dazu soll aber erst
erfolgen, wenn die Kosten für das 3-klassige Gebäude fest stehen. Je nach Höhe der
Angebote kann der Bau der Latrine entweder über die Spende von Merck oder über den
Verein finanziert werden.

05.06 09-Nov-18 JHV Bericht VS Fifadji Um für diese rel. große Summe gut vergleichbare Angebote zu erhalten, hat der Vorstand
auf Basis von vorherigen Angeboten und Plänen sowie auf Basis von diversen
Standardvorgaben eine Bauzeichnung und ein Leistungsverzeichnis erstellt. Diese
Unterlagen sollen von den Unternehmen für die Angebote zu Grunde gelegt werden.

05.07 09-Nov-18 JHV Bericht VS Doume-Lakoun

Ekpa
Mit den Spenden (2 x 1.000 €) vom Landkreis Darmstadt-Dieburg wurden die Möbel für
Doume-Lakoun und Ekpa finanziert (je für 60 Schüler).

05.08 09-Nov-18 JHV Bericht VS Ekpa Zunächst war geplant, für 4.000€ ein unvollständiges älteres Gebäude zu sanieren und
fertig zu stellen. Nach Prüfung v.O. durch Claude und die Schule wurde uns mitgeteilt,
dass dies wegen des desolaten Zustandes nicht sinnvoll/wirtschaftlich sei. Optional wurde
von Claude vorgeschlagen, ein neues Gebäude ohne Außenwände zu errichten. Die Schule
hat dafür ihre Eigenleistung auf rd. 23% der Gesamtkosten erhöht. Dem wurde vom VS
zugestimmt (per eM).

05.09 09-Nov-18 JHV Bericht VS Sohedji Neubau eines 2-klassigen Gebäudes in Sohedji beginnt demnächst (13.300€ abzgl.
Eigenleistung der Schule = Förderungssumme 12.000).

05.10 09-Nov-18 JHV Bericht VS Gobada, Tchetti, Doume Die Schulen in Gobada, Tchetti und Doume  werden mit jeweils 2.000 € unterstützt für
Material nach Wahl der Schulen. Die angeforderte Bedarfs- bzw. Prioritätenlisten liegen noch
nicht vor.

05.11 09-Nov-18 JHV Bericht VS Kpekpelou Kpekpelou bekommt Möbel für 150 Schüler (ca. 2.500€), derzeit laufen noch die
Verhandlungen mit dem Schreiner
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05.12 09-Nov-18 JHV Bericht VS/Kasse Bilanz Schatzmeisterin Irena Ferdinand berichtet von knapp 5.000 € an Mitgliedsbeiträgen. Seit
der letzten Jahreshauptversammlung gingen Spenden in Höhe von 4.000 € ein. Der Verein
hatte rd. 14.000 € an Ausgaben, die in die Projekte investiert wurden; der Kassenstand
beträgt rd. 15.000 €.

05.13 09-Nov-18 JHV Bericht VS/Kasse Rücklagen Wegen der teilweisen langsamen Projektabwicklung (Qualität und Sicherheiten sollen Vorrang
haben vor Terminen) müssen bei der nächsten Steuererklärung Rücklagen benannt werden.

05.14 09-Nov-18 JHV Bericht VS/Kasse Verwaltungskosten udgl. Die Verwaltungskosten liegen nach wie vor im einstelligen %-Bereich. Ein großer Anteil wird
für  die Auslandsüberweisungen benötigt. (je Überweisung ca. 30-40€+Entgelte, insgesamt
seit Bestehen des Fördervereins rd. 1.300€).
zZ. läuft der Versuch, eine Minderung der Kontogebühren zu erreichen.

06.01 09-Nov-18 JHV Bericht VS/Kasse Kassenprüfung Die Kasse wurde am 09.11.18 von den Kassenprüfern J.S. und P.F. geprüft. P.F. berichtet
von einer sehr übersichtlichen, detaillierten, transparent geführten Kasse. Wegen der
wenigen Kontobewegungen wurde die Kasse komplett geprüft (nicht nur stichprobenartig).
Die Kassenprüfer bestätigen die von der Kassenwartin genannten Zahlen und dem
Kassenstand von rd. 15.000 €.

06.02 09-Nov-18 JHV Bericht VS/Kasse Kassenprüfung Im letzten Vereinsjahr gab es 2 Auslandsüberweisungen mit Gebühren von  30-40 €; für die
Homepage wurden 112 € ausgegeben; Flyer für Filmvorführung schlagen mit 35 € Ausgaben
zu Buche.
Claude wurden die Fahrtkosten für Fahrten nach Savalou (für die letzten beiden Jahre ca.
200€) und Isidor die Fahrtkosten zu den Schulen (25€) erstattet.
Die Kassenprüfung dauerte 30 Minuten. Es gibt keine Bargeldkasse.

06.03 09-Nov-18 JHV Bericht VS/Kasse Entlastung des Vorstandes P. F. schlägt vor, den Vorstand zu entlasten. Es wird Abstimmung per Handzeichen
vereinbart. Der Vorstand wird einstimmig entlastet bei  Enthaltung der Vorstandsmitglieder.
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07.01 09-Nov-18 JHV Bericht VS Genehmigung geplante

Aktionen
Der Vorstand bittet die Mitglieder um Zustimmung der geplanten Aktionen/Projekte wie
berichtet:
- Fifadji, Schulgebäude einschl. Möbel mit 30.000€-Merck-Spende, ggf. zusätzlich Latrine
mit Aufstockung aus der Vereinskasse.
- 2-klassiges Gebäude für Sohedji
- 3 x 2000 € für Gobada, Tchetti und Doume
- Möbel für Gbadji
- Möbel für Kpekpelou
Damit wäre der Kassenstand von rd. 15.000€ komplett verplant, ebenso die 30.000€-
Spende von Merck.
Der Vorstand wird auf keinen Fall das Konto überziehen und ggf. lediglich - bei längeren
Projektlaufzeiten - die Mitgliedsbeiträge des nächsten Jahre einplanen.
Die geplanten Aktionen/Projekte werden von den Mitgliedern einstimmig genehmigt.

08.01 09-Nov-18 JHV Vorstand Helfer Der Vorstand würde gerne 1 bis 2 Mitglieder in die Vorstandsarbeit einbinden.
Für Beisitzer wäre ein Satzungsänderung erforderlich, was vermieden werden soll.
Ein Helfer könnte Arbeiten des Vorstandes übernehmen, hätte aber keine Stimmrecht.
P.F. wird als Helfer vorgeschlagen und einstimmig per Handzeichen bei einer Enthaltung
gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Weitere Helfer finden sich nicht

09.01 09-Nov-18 JHV Kasse Kassenprüfung P.F. scheidet als Kassenprüfer aus. J.S. bleibt für ein weiteres Jahr Kassenprüfer. B.G.
stellt sich zur Wahl als Kassenprüfer und wird per Handzeichen einstimmig bei 1
Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Als Ersatzkassenprüfer wird T.S. vorgeschlagen. Sie wird per Handzeichen einstimmig bei
2 Enthaltungen gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

10.01 09-Nov-18 JHV JHV Gäste Die Versammlung beschließt einstimmig, dass Gäste, Presse und Politikern bei den
künftigen Jahreshauptversammlungen zugegen sein dürfen und der Vorstand öffentlich
einladen darf.

11.01 09-Nov-18 JHV Reisen Reise 2020 Der Vorstand wird voraussichtlich Januar 2020 nach Benin reisen und die bisher
realisierten Projekte besichtigen und neue Projekte suchen/prüfen.
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11.02 09-Nov-18 JHV Reisen Mitgliederreise Bei der Vorstandsreise können aus diversen organisatorischen Gründen Mitglieder nicht
mitkommen. Es könnte aber eine getrennte Mitgliederreise stattfinden.
Dies wird  mit folgendem Ergebnis diskutiert:
- die Mitgliederreise soll nach der Vorstandsreise, also im Jan/Feb. 2021 stattfinden
- der Vorstand wird per eMail das grundsätzliche Interesse bei den Mitgliedern abfragen
- Organisation durch eine Reiseausschuss oder über ein Reisebüro
- Besuch von touristischen Orten und nur wenigen geförderten Schulen in Savalou
- Begleitung durch mindestens ein Vorstandsmitglied
- weitere Diskussion und ggf. konkrete Maßnahmen in der nächsten JHV (auch ob
Nichtmitglieder mitkommen dürfen)

12.01 09-Nov-18 JHV Allgemein Zusätzliche Themen keine zusätzlichen Themen
12.02 09-Nov-18 JHV Werbung/Akquise Firmen Mitglied B.G. wird bei seinem Arbeitgeber Microsoft für unseren Förderverein werben.

Das wird zum Anlass genommen, alle Mitglieder daran zu erinnern gleiches beim eigenen
Arbeitgeber oder bei sonst bekannten Firmen für unseren Förderverein zu werben.
Auch an die Mitgliederwerbung wird erinnert.

12.03 09-Nov-18 JHV JHV 2019 Termine Der Vorschlag, die nächste Jahreshauptversammlung an einem Donnerstag stattfinden zu
lassen, findet keine Zustimmung. Es wird ein Freitag Ende Oktober oder Mitte November
vom Vorstand angestrebt und den Mitgliedern in der Einladung mitgeteilt.

13.04 09-Nov-18 JHV Organisation Sitzungsende Sitzungsende 21:15 Uhr
Der Vorstand bedankt sich bei den Anwesenden für die Geduld, konstruktive Mitarbeit und
Diskussion.
Nach einer kurzen Pause wird der 30-minütige Film über die Vorstandsreise im Januar
2016 den interessierten und noch anwesenden Mitglieder und Gäste gezeigt.


